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 Fachschaftsrat-Sitzungsprotokoll 
der Fachschaft Chemie 

Datum: 03.11.2022  Beginn:  13:08 Ende:   14:11 

  

Ort: FS-Raum 

Vorsitz: Tom Zwarg 

Schriftführer: Tim Lasse Overath 

Anwesende: Lasse Overath, Jan Ortlepp, Nicola Diakow, Justyna Sereda, Dennis Schlegel, 
Daniel Germes, Julia Jung, Adrian Beele, mystischer Oc-Meister, Manuel Stockheim(14:02), 
Daniel Kieselhof(14:02) 

Abwesende: Jan Halada,  

 

 

 

Tagesordnung:  TOP 0: Regularia 

TOP 1: Schriftverkehr 

1. E-Mails 
2. Post 

    TOP 2: Berichte 

    TOP 3: AK’s 

1. ESAG 
2. Kittelverkauf 
3. Homepage 
4. Social Media 
5. Netzwerk 
6. Kasse 
7. Newsletter 
8. Raum 

TOP 4: Sonstiges 

TOP 5: Beschlüsse  
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TOP 0: Regularia 
Wir sind beschlussfähig. Das Protokoll wurde angenommen. 

TOP 1: Schriftverkehr  

1.1 E-Mail: 
- Nächste FSVK ist am 08.11 
- Malte kommt zu Inventur, wir müssen aber noch einen Termin ausmachen. 
Wenn man das schleifen lässt, werden die Konten eingefroren. 
- Manche Fachschaften haben auf der Esag Harten Alkohol gekauft. Betroffene 
Fachschaften müssen die bereitgestellten Gelder zurückschicken.  
- Absolventen Feier ist am 11.11. Nicola und Justyna helfen von 14:30 – 16:30 
beim Aufbauen. Dennis und Daniel sind wegen den O-Tutorien da. Julia hilft beim 
Catering 
- Am 08.11 findet der Fakultätsrat statt. (14:30 im Hörsaall 6C) 
 

1.2 Post: 
- Jan war nicht im Post-Raum 
- Jan wird ab jetzt jeden Donnerstag um 12:45 in dem Postfach nachschauen. Falls 
er es nicht schaffen sollte, wird er frühzeitig einen für einen Ersatz sorgen. 
 

TOP 2: Berichte: 

- Nichts Neues 
 

 
TOP 3: AK’s 

1. ESAG: 
- VOLLER ERFOLG! 
- DAS ZWEITE O-TUTORIUM WAR EIN VOLLER ERFOLG 

 
2. Erst-Fahrt 
- Manu ist nicht da. 

 
3. Kittelverkauf:  
- Es fehlt noch ein Kostenvoranschlag von VWR 

 
4. Homepage: 
- Die Seite ist fertig (sie sieht super aus) 

 
5. Social Media: 
- Wir machen ein Gewinnspiel bei Campus Tüte mit.  
- Bis Samstag läuft es noch, dan lost Julia aus 
-  
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6. Netzwerk: 
- Die Veranstaltung des Horrorfilmeabends wurde nicht genehmigt 
- Es gibt eine Überlegung den Filmeabend nachzuholen (in ca. drei Wochen) 

 
7. Kasse: 
- Am 04.11.22 gibt es einen Belehrungstermin 
- Wer noch wichtige Fragen hat, kann sie an Justyna weitergeben 

 
8. Raum 
- Jan hat den Haushaltsplan erstellt, überdacht und gelöscht 
- Jan stellt einen neuen Haushaltsplan nächste Woche vor. 
- Abstimmung:  Jan stellt bei der nächsten Sitzung einen Haushaltsplan 

vor. Es werden keine Snacks mehr bis zur nächsten Sitzung geöffnet: 
o Sieben Stimmen sind dafür 
o Keiner stimmt dagegen 
o Drei Enthaltungen 

TOP 4: Sonstiges 
- 13:33 Julia hat den Raum verlassen. Um 13:35 ist sie wieder 

zurückgekommen. 
- Vorschlag: Ob wir als Fachschaft einen Bücherverkauf von Alsemestern an 

Jungsemester organisieren.  
- Tom schreibt Jan H. nochmal an. 
- Wir müssen noch eine VV veranstalten, (muss drei Wochen 

vorherangekündigt werden; Vorschlag 01.12), um Jana als WE-Vertreterin 
beizubehalten und Marco zu kooptieren. 

TOP 5: Beschlüsse 

- Keine Beschlüsse 
 

______________________________  _________________________________ 

(Vorsitz: Datum und Unterschrift)   (Schriftführer: Datum und Unterschrift) 

 

_______________________________ 

(Kassenwart: Datum Unterschrift) 

 

 

Esel


